

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 20/AGOSTO/2013

Incumplimiento de vivienderas mexicanas, los casos más notorios en AL: Moody's

RICARDO VAZQUEZ: Los incumplimientos de las principales desarrolladoras de vivienda en México, Geo, Urbi y Homex, fueron de los casos más notorios registrados durante el año pasado entre compañías de grado especulativo de América Latina, esto lo reportó Moody's en un análisis que presentó.

Y pues sí, en efecto, estas tres empresas desarrolladoras de vivienda, lo hemos platicado mucho, sufren un proceso de reestructura, están en plena reestructura financiera y están en una plena reestructura operativa, en algunos casos están tratando de ser más pequeñas para ser mucho más flexibles y de alguna manera salir de la situación tan crítica que están experimentando.